



▲クリスチヤンスクールでの授業参加

### 姉妹都市マンスフィールド研修

- 実施期間 10月3日～12日
- 主な研修先 ワシントンDC、マンスフィールド市
- 研修内容 テーマ「国際交流」  
ホワイトハウス、国会議事堂見学、中学校での授業参加、ホームステイなど
- 研修生 26人



▲研修 第2班の皆さん

② 中学校交流研修を通して学んだこと  
アメリカと日本の中学校を比べて見て一番思ったのは、クラスのメンバーがいつも同じという訳ではないということです。  
僕たちが見学した学校は、いずれも授業ごとにクラスのメンバーが入れ替わっていました。  
授業時間も異なり、最初に行った学校では授業時間が35分で午前中に5時間分も授業

渡辺 正宗 (都路中2年)  
① 研修全体についての感想  
今回の研修に参加して僕はとてもよかったです。  
それは当初の目的である、アメリカの文化にふれることができたし、アメリカ人の温かい心に数日間ではありましたが、ふれあうことができたからです。  
わからない単語があってもジェスチャーや絵で伝えたいことを伝えることができました。言葉が通じなくても伝えたいという心が通じれば分かり合えるということが実感できました。

③ ホームステイを通して学んだこと  
今回のホームステイで一番に学んだことはアメリカ人の優しさです。  
ホームステイ先のチャーリー



▲セントピーターズスクールにて

を受けていました。  
また、アメリカには教会と連動して作られた学校が多くありました。  
日本とは違うところばかりでしたがアメリカの人たちと楽しく授業を受けることができたし、アメリカの学校生活について学ぶことができました。

④ テーマ「国際交流」を通して学んだこと  
今回、ホームステイ先の家族の皆さんと楽しく過ごすことができました。  
アメリカ人だからということとは関係なく、同じ人間だということだけで人は仲良くなれるということを学びました。  
また、今回の国際交流では、アメリカでは風呂とトイレが同じ部屋にあること、一つの自動販売機で種類の飲み物しか売っていないことがあるなど、アメリカと日本で違うことについてたくさん学ぶことができました。

インさんは僕たちにとっても優しくしてくれました。僕がお願いをしたら、すぐに対応してくれたりと常に僕たちのことを優先してくれました。  
また、生活習慣の中で学んだことは、アメリカ人は必ずしも家に靴をはいてあがるわけではないということです。  
僕のアパートのファミリーの家では、家の中はスリッパにはきかえて過ごしていました。僕はアメリカのすべての家で、家の中をくつで過ごすと思っていたので驚きました。

大沢 詔禪 (船引中1年)  
① 研修全体についての感想  
英語が苦手でも克服するために参加した研修でしたが、普段経験できない他国の文化にふれることができました。  
他校の人達とも知り合えてとても楽しかったです。プリティッシュヒルズの先生・スタッフが、みんな親切で楽しい思い出ばかりです。またこのような機会があれば参加したいです。  
② テーマ「英語の実用と異文化体験」を通して学んだこと  
英語のアクセントをきちんと覚えないと相手に伝わらず、単語をつなぎ英文にしようとすると、なかなか出てこなくて難しかったです。  
テーブルマナーも普段あまり使わないフォーク・ナイフに最初は慣れませんでした。最終日にはうまく使えるようになりました。  
③ レッスン(サバイバル・イングリッシュ)を通じて学んだこと  
自分の伝えたいことを英語の文にするのは難しかったです。

佐藤 真穂 (要田中1年)  
① 研修全体についての感想  
この研修では、会話すべてが英語であることで、かなり不安はありましたが、2回の事前学習会により少し心構えができました。  
プリティッシュヒルズでも積極的に英語を話すことができました。また、ALTの先生や教育委員会のかたがたの指導のおかげで3日間の日程を有意義に過ごすことができました。  
この研修では、英語だけでなく他校生との交流やイギリスの方々と楽しく異文化について学ぶことができました。



② テーマ「英語の実用と異文化体験」を通して学んだこと  
プリティッシュヒルズの先生方は、異文化について、楽しくわかりやすく教えてくださいました。  
授業ではゲームなどが多く取り入れられ楽しく学ぶことができました。また、本格的なイギリス式マナーやスポーツなど、いままで体験したことのない貴重な経験をさせていただきました。この経験をこれからの生活に生かしていきたいと思えます。  
③ レッスン(クッキング)を通じて学んだこと  
クッキングでは、本場イギリスのスコーンを作りました。調整をしながら、作り方はもちろんのこと英会話をしながら楽しくレッスンを受けることができました。そして、英語はやはり使わないと上達しないと感じました。  
自分の思いや考えを相手に伝えられるよう、これからも学校や機会があればいろいろな場面で、英語を使って自分を表現するために、さらに学習に力を入れていきたいと思えます。